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COMUNICATO STAMPA  

“…Arrivederci in C1” 

 
Noci, 22 maggio 2015 

 

Ultima di campionato. E' così da 11 anni a questa parte. Una società che 

incomincia ad essere un punto di riferimento per Noci. Ringrazio tutti coloro che 

per strada, al bar,  in negozio, mi danno una pacca sulla spalla e mi dice "BRAVI, 

SIETE UN GRUPPO INVIDIABILE", questa è la vera soddisfazione per un 

presidente, la considerazione che il tuo paese ha per te e per i tuoi compagni di 

avventura sportiva. Questo significherà non fermarci sugli allori, cercheremo 

nuove collaborazioni per il prossimo anno, perché abbiamo bisogno di crescere 

ancora, c'è lo chiede la gente che ha visto in noi serietà.  

Un anno passato in fretta che ha comunque avuto il tempo di lasciare gioia e 

soddisfazioni, tutto inaspettato, ma tutto sommato voluto e cercato, l'anno che 

verrà sarà l'anno della completezza, aggiungeremo quello che manca e che ci 

poterà ad essere completi come società. Apprezzamenti ricevuti anche dalla 

Figc Puglia sono di stimolo per la nostra crescita. 

I ringraziamenti più vivi a tutta la rosa dei giocatori che ha saputo dare di più 

di quel che aveva, al mister Giancarlo Piangivino, a cui sempre rimprovero di 

non contare fino a cinque prima di parlare ed agire, ma a cui va il mio più grande 

ringraziamento per il risultato ottenuto. Lo conosco bene, per come eravamo 

partiti quest'anno, solo con lui sarebbe stato possibile questo risultato, un 

grande trascinatore, un grande cuore sportivo. 
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Non avranno raggiunto una vittoria finale, ma hanno raggiunto un risultato di 

gruppo, sto parlando della Juniores e del mister Natalino Fauzzi .  

I ragazzi ora sono consapevoli di cosa sia il calcio a 5 e lo apprezzano, ho visto in 

loro attaccamento alla maglia, GRAZIE RAGAZZI.... Non dimenticate che ci 

sarà festa sulla spiaggia anche per voi... GRAZIE al mister Fauzzi, il bomber del 

calcio a 5 nocese, che ha saputo subito immedesimarsi nel ruolo dando 

un'impronta alla squadra. 

GRAZIE AD UNA FANTASTICA DIRIGENZA, sono loro i veri artefici di tutto, 

sono stati sempre vicino alla squadra, ha saputo pianificare bene e seguire con 

attenzione tutte le fasi del campionato, ora è già al lavoro per il prossimo 

domani. 

GRAZIE AI NOSTRI SOSTENITORI FINANZIARI, comunemente definiti 

sponsor, ma io preferisco chiamarli collaboratori di progetto, grazie ancora a 

tutti voi. 

GRAZIE ALLA STAMPA LOCALE: NOCI24.IT, NOCIGAZZETTINO E 

LEGGINOCI che ci hanno seguito in questa stagione sportiva. 

Ed infine , grazie a colui per il quale si fa tutto questo, GRAZIE A TE PUBBLICO 

che ci hai sempre sostenuto, noi per te continuiamo a sognare, tu aiutaci a farlo.  

A tutti, grazie ancora di cuore...arrivederci in C1"  

 

              Il Presidente 

       Giandomenico Benedetto D’Elia 


